



UN PRIX COGNACQ DE 20.000 FRS A VEAUCE
DANS L'ALLIER.

Exemple typique des grandes familles terriennes, le ménage MELOUX, âgé respectivement, le mari de 45 ans, la femme de 44 ans, a le bonheur de posséder douze enfants tous en excellente santé. Cette belle famille française vient de se voir attribuer un prix Cognacq de 20.000 frs. qui sera le bienvenu pour nourrir toutes ces petites bouches.
N.P.M.- Albertine, 19 ans, qui seconde la maman aux soins du ménage, donne le biberon à sa plus jeune soeur Andrée. V.89.579